



MENSAJE ADVIENTO 2024

“Salid al encuentro del Nazareno”

Queridos hermanos marrajos:

Ha llegado el Adviento y animado por la esperanza que nos trae este tiempo nuevo, me dirijo a todos los hermanos marrajos en estos días tan entrañables. Este mensaje quiere ser una ayuda para meditar lo que vamos a celebrar en estos días y en la próxima Navidad. El inmenso amor de Dios que se hace hombre para compartir con nosotros las alegrías y sufrimientos, y ofrecernos la esperanza y la salvación.

El Adviento quiere arrancarnos de nuestra vida rutinaria, cansada y, con frecuencia, encerrada en nuestra propia carne. Jesús Nazareno quiere que venciendo nuestro tedio y nuestra autosuficiencia salgamos a su encuentro. Que nos levantemos de nuestras comodidades y preparemos el camino para acogerlo en nuestros corazones, abriéndonos así a su misterio de amor.

Lo encontraremos en el portal de la Iglesia, de la Eucaristía, de la confesión, de la oración y especialmente lo verás en tantos hermanos necesitados, que sufren en el cuerpo y el espíritu, que esperan de nosotros una ayuda, una palabra de consuelo y de esperanza.

Que el ambiente festivo de estos días, los encuentros familiares y de amigos, las compras, y los regalos no nos hagan olvidar lo esencial, que Dios quiere nacer en nuestros corazones y llenarnos de su paz. Así que, hermanos marrajos:

¡Vivamos en esta gozosa salida hacia Jesús Nazareno, Amor Encarnado y hacia los pobres que necesitan que Dios sea amado y anunciado por nosotros!

Como es costumbre en nuestra cofradía, realizaremos la campaña de Caridad de Navidad. Será en varios supermercados los días 12 y 13 de diciembre y el sábado 14 de diciembre en el almacén de tronos, donde todos los marrajos vamos a reunirnos para felicitarnos estas fiestas y colaborar con los hermanos desfavorecidos. Se pueden hacer aportaciones en la cuenta bancaria y Bizum:

ES14 3058 0220 6127 2020 4058

Bizum 02347

Te deseo una Feliz Navidad y un venturoso año del Señor 2025.

Que María, Madre del Adviento y hermana de la gozosa espera nos lleve hacia su Hijo Jesús Nazareno. Unidos siempre en la oración, recibe un fuerte abrazo y mi bendición.

Fernando Gutiérrez Reche
Capellán de la Cofradía Marraja